

## ABSTRAK

### **Muhammad Irfannuddin (1181060044): Konsep Selamat Dari Fitnah Dajjal (Kajian Hadis Tematik)**

Fitnah dajjal merupakan suatu bencana yang sangat dahsyat kekuatannya yang dapat menjatuhkan umat manusia, terutama umat Islam, ke dalam kekufuran bahkan ke dalam neraka. Sehingga penulis melakukan penelitian mengenai bagaimana konsep agar selamat dari fitnah Dajjal agar masyarakat mengetahui dan faham mengenai konsep menyelamatkan diri dari fitnah Dajjal dan tetap dalam lindungan serta tetap pada jalan yang lurus sesuai dengan akidah yang benar.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi mengenai: (1) Apa saja hadis mengenai orang-orang yang selamat dari fitnah Dajjal serta kualitas hadis tersebut; (2) Konsep selamat dari fitnah Dajjal dalam perspektif hadis.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah metode deskriptif analitis, takhrij, dan syarah hadis, dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Sebab penulis dalam melakukan penelitiannya dengan membaca, mengkaji serta menulis mengenai data-data kepustakaan sesuai tema yang akan diteliti. Sumber yang digunakan adalah sumber primer dan juga sumber sekunder. Sumber primer yang digunakan adalah Kutub al-Tis'ah. Jenis penelitian yang digunakan adalah data kualitatif, sedangkan untuk teknik pengumpulan data penelitian ini termasuk ke dalam jenis library research (penelitian pustaka).

Hasil penelitian ini menunjukkan: (1) terdapat lima poin hadis yang telah ditemukan oleh peneliti dalam upaya penyelamatan dari fitnah Dajjal dengan kualitas shahih, yakni hadis riwayat Imam Bukhari no. 832, 1881, riwayat Imam Abu Dawud no. 4319, riwayat Imam Muslim no. 809, 2938 dan hadis-hadis pendukung lainnya; (2) konsep selamat dari fitnah Dajjal yang telah dijelaskan dalam hadis adalah dengan mengamalkan dan memahami Alquran permulaan surah al-Kahfi ayat 1-10, memperbanyak ibadah dan berdoa meminta perlindungan dari fitnah Dajjal terutama dalam shalat, meningkatkan dan menjaga keimanan agar dapat terhindar dari tipu daya Dajjal, menjauh dari Dajjal dan berusaha untuk meningkatkan keimanan kepada Allah agar tidak bertemu dengan Dajjal, dan berlindung di kota Madinah atau Makkah dengan keislaman yang sebenar-benarnya.

Kata Kunci: Fitnah, Dajjal, Hadis



**uin**  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG